
CITTA’ DI ATRIPALDA
PROVINCIA DI AVELLINO

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 43 del 20-12-2017

OGGETTO

INTERROGAZIONI E MOZIONI

L’anno  duemiladiciassette il giorno  venti del mese di dicembre alle ore 19:00 nella Residenza
Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è
riunito il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Ing. Giuseppe Spagnuolo in qualità di Presidente.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale Dott. Beniamino
Iorio.

Intervengono:

Nazzaro Anna P De Vinco Giuliana A
Moschella Vincenzo A Del Mauro Massimiliano P
Palladino Nunzia P Antonacci Salvatore P
Urciuoli Stefania P Spagnuolo Paolo P
Troisi Antonio P Mazzariello Francesco P
Musto Mirko P Landi Domenico P
Pesca Costantino P Picariello Maria P
Gambale Antonella P Scioscia Fabiola P
Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00,
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori
interessati come riportati in calce.



SINDACO-PRESIDENTE:  Avviandoci alla conclusione dei lavori provvediamo a dare risposte
alle interrogazioni. Alcune sono in forma scritta per altre tale risposta non è ormai più necessaria
perché superata dalle discussioni e dagli atti adottati in precedenza. In particolare con riferimento
alla interrogazione n. 5 con la quale si chiedeva di individuare i tempi della pubblicazione del
bando per il controllo della sosta a pagamento, è chiaro che avendo mutato l’indirizzo in merito al
sistema di gestione non ci sarà la pubblicazione di alcun bando. L’interrogazione n. 6 riguardava
invece il censimento delle famiglie disagiate che sarà argomento di analisi e valutazione da parte
del gruppo di lavoro, appena istituito, per la disciplina degli interventi in materia sociale. La
interrogazione n. 7 concerne le attività di doposcuola in Contrada Alvanite per le quali procede alla
lettura della risposta prot. n.21846 del 02/10/2017.

CONSIGLIERE PICARIELLO: Ringrazio l’Assessore alla Pubblica Istruzione per avere accolto
l’indicazione sottesa all’interrogazione, e sono lieta di poter partecipare all’attività così come
promesso.

CONSIGLIERE NAZZARO: Ritengo che la collaborazione sia un fatto importantissimo ed è di
buon auspicio per la nostra comunità. Spero di poter lavorare bene ed in collaborazione anche per
gli altri temi importanti che si devono affrontare per questa comunità.

SINDACO-PRESIDENTE: La interrogazione numero 8, protocollo 25004 del 09 novembre,
concerne la mancata assegnazione degli alloggi ERP. In riferimento all’interrogazione, si comunica
che allo stato l’esito delle procedure di verifica dei requisiti ha consentito l’emissione di numero 3
decreti di assegnazione, mentre per gli altri immobili la procedura è ancora in corso di definizione.

La interrogazione numero 9, concerne la creazione di una short list per l’affidamento dei servizi
legali. In merito si comunica che in data 07/12/2017, in attuazione degli indirizzi di cui alla delibera
di Giunta numero 151 del 30 ottobre 2017, è stato pubblicato all’Albo Pretorio online sul sito
istituzionale l’avviso pubblico finalizzato alla costituzione di una short list di avvocati da cui
attingere per l’affidamento di carichi legali di consulenza o di rappresentanza in difesa in giudizio
del Comune. Per quanto attiene il conferimento degli incarichi legali con provvedimenti sindacali di
nomina, si evidenzia che tale procedura che discende in effetti dalla specifica competenza del
Sindaco a conferimento della procura ad litem per la rappresentanza processuale è in continuità con
una consolidata prassi di questo Comune e conforme alle vigenti previsioni statutarie. Evidenzio
che la delibera di giunta è precedente all’interrogazione.

La interrogazione numero 10 riguarda la mancata pulizia dai rifiuti di Cupa Monticelli, traversa di
via Pianodardine che risulta ormai superata perché l’Ufficio ha comunicato di aver provveduto alla
pulizia con gli operai di lunga mobilità.

La interrogazione numero 11 riguarda il mancato funzionamento dell’impianto di riscaldamento
della scuola elementare di via Manfredi. In riferimento all’interrogazione in oggetto del 13/11/2017,
si comunica che si è proceduto al ripristino della funzionalità dell’impianto di riscaldamento, in
brevissimo tempo come è peraltro già noto.

La interrogazione numero 12 concerne le problematiche afferenti via Tiratore. In merito i
Responsabili di settore interessati, servizio lavori pubblici e ambiente, hanno comunicato che tra gli



interventi previsti dalla delibera di Giunta 166 del 29/11/2017 vi è anche il ripristino della
funzionalità di via Tiratore, ed al momento è in corso la procedura per l’affidamento dei lavori;
nell’ambito di tale attività si provvederà al ripristino della rete metallica danneggiata che separa il
terreno adiacente il parco giochi dall’alveo fluviale mentre i rifiuti vegetali presenti nel quartiere e
lungo la sponda fluviale sono stati rimossi; l’Ufficio Ambiente ha poi in corso la predisposizione
degli atti finalizzata all’affidamento dei lavori di sfoltimento dell’alberatura e lo sfalcio delle
erbacce ed a breve si provvederà alla rimozione della giostrina danneggiata.



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale
F.to Ing. Giuseppe Spagnuolo F.to Dott. Beniamino Iorio

Certificato di Pubblicazione

Certificasi dal sottoscritto Segretario che, giusta relazione dell’Istruttore addetto alle pubblicazioni, copia della presente
deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio,  ai sensi dell’art.124, comma 1, del D.lgs n.267 del 18/08/2000, per la
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi dal 12-02-2018

Dal Municipio, lì 12-02-2018 Il Segretario Generale
F.to Dott. Beniamino Iorio

ESECUTIVITA’

Il sottoscritto Segretario, visti gli atti di ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il 20-12-2017

Per espressa dichiarazione di immediata esecutività (art. 134 c. 4 D.lgs n. 267/2000).

Dal Municipio, lì 12-02-2018 Il Segretario Generale
F.to Dott. Beniamino Iorio
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Dal Municipio, lì 12-02-2018 Il Segretario Generale
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